



Source: Banque Laurentienne du Canada

July 11, 2019 07:00 ET

Les Québécois à la recherche de conseils en matière de finances personnelles

Les Québécois considèrent leur santé financière comme importante, mais seulement un sur deux dispose d'un plan financier récent.

MONTREAL, 11 juill. 2019 (GLOBE NEWSWIRE) -- La Banque Laurentienne dévoile aujourd'hui les résultats d'un sondage Léger sur les habitudes financières des Québécois qui nous révèle, entre autres, que :

- **98 % des répondants accordent de l'importance à leur santé financière;**
- **Seuls 45 % disposent d'un plan financier récent;**
- **Moins d'un sur deux (48 %) consultent un professionnel pour les aider à prendre des décisions liées à leurs finances personnelles.**

« Les Québécois se préoccupent de leur situation financière, mais trop peu d'entre eux passent à l'action en faisant appel à un expert en santé financière pour les appuyer et bien les conseiller. Peu importe la valeur de leur patrimoine, ils pourraient bénéficier de conseils financiers offerts par un professionnel », affirme Diane Pilote, Première vice-présidente, Services aux particuliers (Québec) à la Banque Laurentienne.

Des conseillers et des conseils pour aider à améliorer la situation financière de chacun

Selon les données recueillies par Léger, parmi les Québécois qui font appel à l'expertise d'un conseiller d'une institution financière, 58 % le font pour obtenir des conseils en planification des finances et 87 % d'entre eux considèrent que leur conseiller a contribué à améliorer leur situation.

« Tout le monde a avantage à développer le plus tôt possible de saines habitudes financières, tout comme chaque personne le fait dans d'autres sphères de sa vie. Et ça commence par se faire accompagner par un professionnel pour bien comprendre sa situation personnelle avec un bilan de santé financière qui permettra d'établir des stratégies personnalisées selon ses objectifs. Nos conseillers sont là pour accompagner les clients. La Banque Laurentienne déploie une approche 100 % Conseil, en offrant de l'expertise et une véritable valeur ajoutée là où cela compte pour eux », ajoute Mme Pilote.

[ÉTUDE SUR LES HABITUDES FINANCIÈRES DES QUÉBÉCOIS - FAITS SAILLANTS](#)

L'étude complète est accessible sur demande.

Méthodologie

L'étude a été réalisée par Léger afin d'obtenir des données sur les habitudes financières des Québécois, par le biais d'un sondage Web, tenu entre le 10 et le 16 juin 2019, en français et en anglais, auprès de 2 202 répondants de 18 ans et plus à travers le Québec. Des quotas ont été imposés selon la provenance des participants afin de permettre une analyse régionale et les résultats ont été pondérés à l'aide des données de Statistique Canada afin de rendre l'échantillon représentatif de la population du Québec.

À propos de Banque Laurentienne Groupe Financier

Fondée en 1846, Banque Laurentienne Groupe Financier est un fournisseur de services financiers diversifiés dont la mission est d'aider ses clients à améliorer leur santé financière. La Banque Laurentienne du Canada et ses entités sont collectivement désignées sous le nom de Banque Laurentienne Groupe Financier (le « Groupe » ou la « Banque »).

Le Groupe emploie 3 300 personnes guidées par proximité et d'honnêteté et offre à ses clients particuliers, commerciaux et institutionnels un vaste éventail de solutions et de services. Grâce à ses activités pancanadiennes et à sa présence aux États-Unis, le Groupe est un important joueur dans de nombreux segments de marché.

Le Groupe gère un actif au bilan de 45 milliards \$, de même que des actifs administrés de 30 milliards \$.

Des experts de la Banque sont à votre disposition pour discuter des résultats de ce sondage.

Renseignements :

Hélène Soulard
 Vice-présidente adjointe, Communications
 514 284-4500, poste 40015
 Cell. : 514 926-3295
helene.soulard@blcgf.ca

Attachments:



21 juin 2019